

Fasching in der Klasse 1. A

Am 12. Februar hatten wir einen Faschingsball.

Wir haben:

- Kekse, Kuchen, Krapfen gegessen.
- Apfelsaft getrunken.
- komische, spielerische Aufgaben gelöst.
- lustig getanzt.
- gute Laune gehabt.

Alle sind mit einem schönen Geschenk nach Hause gegangen.





SPIEL, SPAß UND TANZ

- Krapfenparty
- Tombola
- Faschingsmaske
- Tanzwettbewerb







Faschingsball 1.c

Unser Faschingsball hat sehr gut geschafft. Wir haben viel gespielt, getanzt und wir haben sehr viel Leckereien gegessen. Die Kinder haben bunte, ideenreiche Kostüme getragen.



Die Klasse hat neue Kneten bekommen. Wir haben das auch ausprobiert. Die Kinder haben lustige, Faschingsideen gebastelt.



Wir haben ein Lesenswettbewerb organisiert, dafür haben alle Kinder ein neues Lesezeichen mit Faschingsmuster gewonnen.

Alle haben auf die Tombola sehr gewartet. Die Kinder sind mit vielen schönen Geschenken nach Hause gegangen.



12.02.2021

Faschingsparty

2.a
UBZ



Die Klasse 2.a hat Faschingsparty gefeiert. Die Kinder sind schon maskiert in die Schule gekommen. Alle haben sich riesig auf den Maskenball gefreut, obwohl er dieses Mal nur klassenweise stattfinden konnte.

Sie haben viel getanzt, gesungen, gespielt und Süßigkeiten gegessen.

Die Kinder hatten eine Menge Spaß und einen wunderschönen Tag gehabt.

Edina néni und Klaudia néni



Fasching in der Klasse 2.b

Das Faschingsfest begann um 13 Uhr und jedes Kind hat sich verkleidet. Es gab mehrere Katzen. Wir haben auch Soldaten, Polizisten, und Hexen gehabt. Wir haben getanzt und Faschingskrapfen gegessen. Wir organisierten einen lustigen, spielerischen Wettbewerb. Bei der Tombolaverlosung hat jedes Kind ein schönes Geschenk bekommen. Der Hauptpreis war ein Märchenbuch. Wir haben gemeinsam einen schönen, lustigen Nachmittag gehabt.



Faschingsball in der Klasse 3 a

Schon am Vormittag war die Klasse aufgeregt. Endlich kam das Mittagessen! Danach zogen wir unsere Kostüme an. Es waren sehr phantasievolle Kostüme: Dj, Violine, Nuss – Automat, Lippensticker, Dart Weader, Knochengerüst, Pop Corn – Lady, Geldsack, Rubik - Würfel... Es gab auch einen Kostümwettbewerb.

Wir tanzten ein bisschen und danach kam der Talente- Wettbewerb. Viele Kinder zeigten uns ihre Begabung. Wir sahen Zauberer, Turnerinnen und Musikerinnen. Jemand erzählte Witze, über ihn lachten wir viel. Nach den Vorführungen gaben wir unseren Kameraden Punkte. Anschließend tanzten, aßen und tranken wir. Am Ende des Nachmittags bekamen die Plazierten ihre Preise.

Alle fühlten sich sehr wohl!! Leider müssen wir ein Jahr auf den nächsten Faschingsball warten...



FASCHING

3.B

DER FASCHING IST DAS LUSTIGSTE UND LÄUTESTE FEST IN DER SCHULE

WIR WARTETEN AUFGEREGT AUF DAS FEST.

LECKEREIE, WIE KRAPPEN, LEBKUCHEN, BELEGTE BRÖTCHEN, MUFFINS UND GUMMIBÄRCHEN HATTEN WIR VON DEN ELTERN BEKOMMEN.

WIR VERKLEIDETEN UNS IN VERSCHIEDENEN KOSTÜMEN.

ALS CLOWN, FEE, ÄRZTIN, INDIANER, ROCK-STAR, SONIC, NINJA UND VAMPIR STELLTEN WIR UNS VOR!

BÁLINT HORVÁTH WAR FÜR DIE MUSIK VERANTWORTLICH. ER HATTE EINE TOLLE MUSIC-BOX MITGEBRACHT. ER MACHTE FÜR UNS EINEN SUPER NACHMITTAG .

DIE JURÝ HAT DIE BESTEN UND INTERESSANTESTEN KOSTÜME MIT BONBONS BESCHENKT.



Fasching

An diesem Tag haben wir am Vormittag gelernt. In der Klasse begann der Fasching nach dem Mittagessen um ein Uhr. Alle zogen sich Kostüme an. In der Klasse waren Hexen, eine Frühlingsfee, eine Fledermaus, Schneewittchen, ein Soldat und Mäuse im Käse ... Wir haben viele leckere Kuchen mitgebracht. Wir haben viel gegessen und getrunken. Dann kam der aufregendste Teil des Nachmittags, der X-Faktor. Wir haben sechs Talente gesehen, die tolle Auftritte hatten. Wir haben viel getanzt. Am Ende des Tages haben wir das Ergebnis von X-Faktor bekanntgegeben. Alle waren beim Kostümwettbewerb Sieger und auch ein kleines Geschenk bekommen.

Wir hatten viel Spaß!



Klasse 3.c



FASCHING 4a

- ✚ Kostümparade
- ✚ Tanz
- ✚ Luftballonturniere
- ✚ Teambuilding-Spiel
- ✚ Essen und trinken



Wir haben eine tolle Zeit zusammen verbracht!



Fasching Klasse 4.b

Wir haben lustig getanzt, gespielt und Kekse und Kuchen gegessen. Die Kinder hatten bunte Faschingsmasken auf und phantasievolle Kostüme an. Es gab auch einen Kostümwettbewerb.

Die Kinder haben auch viele schöne Geschenke bekommen.

Am Faschingsnachmittag haben wir uns spitze gefühlt!



Fasching in der 4.c

In diesem Schuljahr hat jede Klasse in ihrem Klassenraum den Fasching gefeiert. Am Vormittag haben die Kinder die ganze Klasse für die Party dekoriert. Um 13 Uhr hat sie begonnen. Wir haben lustige Faschingskostüme angezogen, Lose gezogen, witzige Spiele gespielt, getanzt und viel Spaß gehabt. Zu einer Party gehörte auch ein reichliches Büfett mit vielen Leckereien. Um 16 Uhr haben wir Schluss gemacht und im Klassenraum Ordnung gemacht.
Das war unser Fasching!

